

COMMISSION JEUNESSE AGTT – DIRECTION

Maison des Sportifs, chemin de Plonjon 4, 1207 Genève

Tél. : 022 786 11 68

Courriel : secretariat@agtt.ch

RAPPORT ANNUEL 2022, PART 1

Chers représentants du tennis de table genevois,
Chers amis,

Je tiens avant tout à vous faire part de ma grande satisfaction à revoir du monde et surtout de l'ambiance dans les salles de sport. Cet aspect social m'avait vraiment manqué et je pense que beaucoup d'entre vous sont du même avis. Quel bonheur !

Il s'agit maintenant pour nous tous de bien relancer nos activités afin de redynamiser la pratique chez les plus jeunes. La commission jeunesse de l'AGTT continuera à apporter son soutien aux projets des clubs pour le développement de notre sport et tout particulièrement auprès des écoliers, des filles et des jeunes talents.

Vous avez certainement remarqué que le calendrier de fin de saison a été bien complet, avec parfois plusieurs actions sur le même week-end. En effet, nous avons préféré faire de la sorte en repoussant les compétitions qui devaient avoir lieu en début de saison mais non réalisées en raison du COVID, plutôt que de les annuler.

Comme à notre habitude, le rapport détaillé de nos activités et projets vous sera exposé lors de l'AG par notre directeur sportif, Wilfried Monteil.

Pour la saison prochaine et afin de garantir la relève et le développement des moniteurs, nous allons mettre l'accent sur la formation des entraîneurs avec son nouveau responsable en la personne de Nicolas Champod, expert J+S et ancien membre de l'équipe nationale. Une nouvelle rubrique à ce sujet figure déjà sur le site de l'AGTT.

En parlant du site et de la communication, nous pouvons compter sur Alexandre Rossignol, nouveau responsable du domaine, pour mettre en valeur le tennis de table genevois. J'estime que c'est un aspect extrêmement important pour continuer à grandir ensemble et se faire connaître au-delà de notre communauté.

Mes remerciements vont à toutes les personnes qui s'impliquent auprès des jeunes joueurs, bénévoles ou professionnelles, pour que le tennis de table genevois rayonne toujours et encore !

Le responsable jeunesse
Cédric Doutaz, le 06.06.2022